6 Piéces
235 m?
Ref. CB-1216-AC
2590 000 €

Anglet

Maison a vendre (64600)
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Maison contemporaine a Anglet avec piscine, proche des plages et de
Biarritz. Située au bout d'une impasse cachée, la maison profite de la
quiétude d'un environnement exceptionnel. Faisant face a un espace
naturel protégé, sans vis-a-vis, elle offre I'avantage d'une situation
préservée, proche des plages. La maison, construite en 2017, répond a
ce privilege. La qualité des matériaux et du matériel est optimale. Son
organisation avec 4 chambres, dont une suite avec dressing, chacune
avec salle de bain et wc, répond parfaitement au confort attendu. Le

séjour, salle a manger et cuisine ...

Contemporary house in Anglet with swimming pool, close to the beaches and
Biarritz. Located at the end of a hidden cul-de-sac, the house benefits from the
tranquility of an exceptional environment. Facing a protected natural area, not
overlooked, it offers the advantage of a preserved location, close to the beaches.
The house, built in 2017, meets this privilege. The quality of materials and
equipment is optimal. Its organization with 4 bedrooms, including a suite with
dressing room, each with bathroom and toilet, perfectly meets the expected

comfort. The living room, dining room and kitchen ...

PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
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